
小松島市 南小松島小学校

令和5年度 第３回 学校運営協議会

実施報告

1 日時・会場 令和5年１０月27日(金) 18:30～20:00 会議室

2 参加委員 井内健人、岡久稔史、金子留治、太皷地道代、藤井正人、山本富繁

（以上50音順） 森田充校長、谷口和久教頭 （敬称略）

3 協議内容

（１）学校経営について

○新型コロナやインフルエンザウイルス等の感染症予防として、次のように取り組んで

いる。手洗い、消毒、うがい、体調が良くない児童にはマスクの奨励、感染状況に応じ

て給食は黙食等をしている。また、教室の向かい合った２カ所の窓･戸を開けるなど

換気を徹底している。さらに、児童朝会では、校内の感染状況に応じて、オンライン朝

会を行うなど、柔軟な対応をしている。

○学習活動への取組

①９月16日（土）に秋季大運動会を実施した。今年度は、午前開催で、参観者制限

無しとした。当日は、スムーズな運営による時間の短縮、テントの増設、水分補給の

呼びかけを行った。当日までの練習においても、効率的・効果的な計画を立てて

取り組み、熱中症対策を行った。

②10月18日(水)に全学年参加による「らんま先生のサイエンスショー」を行った。さ

まざまな科学実験やSDGsの内容も含んだ実験などを行った。子ども達は実験の

楽しさや、科学を環境保全に役立てられることなどを感じながら、楽しく観覧した。

③10月25日(水)朝の活動において、1年生と6年生による「ペア読書」を行った。6

年生の児童が1年生の教室に赴き、1対1で読み聞かせを行った。とても微笑まし

い雰囲気の中で、6年生は1年生にも分かるような本の選定や読み方の工夫をし

ていた。また、1年生は静かに読み聞かせを聞くことができた。今後は、2・4年と3・

5年のペアで実施する予定である。

（２） 市教委への要望について

○11月17日(金)に行われる市長・教育長との懇談会における南校の要望について

報告をした。通学路の安全対策や校舎の老朽化による修理等を要望した。また、安

全上の対策として、児童の手洗い場の増設、老朽化した戸・窓の改善、運動場の土

の補充について協議を行った。

（３） 学校再編について



○小松島市立学校再編準備会議では、総務部会・教育課程部会・通学路部会の各部

会に分かれて、話し合われている。通学路部会は、今年度まだ開催されていないの

で、不安視する方もいた。

○学童のことについても話し合われ、現在は40人入る部屋を6つつくる予定である。ま

た、令和6年度からNPO法人化され、運営していく予定である。

（4） 創立100周年事業について

○実行委員会の委員は、10人ぐらいがよい。今年度中に協議していく。

○実行委員長は、卒業生がよいのでは。

○このご時世、協賛金を集めるのは難しい。PTAで「創立百周年記念積立」をしてい

る。現在70万円ほどある。積立金の運用も考えていく。

（５） 委員からの意見

○「子ども民生委員」というのをしている自治体がある。子どもたちがゴミ出しや配食

サービスのお手伝い、社会福祉協議会と連携してご自宅を訪問している。素晴らしい

取組だが、活動が土日に限定されるため、実現は難しい。

■ ３ 事務連絡 ■

① 今後の主な学校行事 （予定）

・ 5年生 宿泊学習 １１月14日(火)～１１月15日（水）

牟岐少年自然の家 一泊二日

・ 秋のふれあい遠足 １１月22日（水）

1・6年、3・5年、2・4年のペアで、狸広場･生涯学習センター・しおかぜ公園を

ローテーションで移動し、1時間ずつ移動する。

・ 市交歓音楽会 11月30日(木)

・ PTA授業参観・ 12月 8日(金)

人権教育講演会 上田 託也 氏「情報モラルについて(仮称)」

・ 冬季休業日 12月21日(木)～1月8日(月)

・ 高橋なんぐさんお笑い授業 1月24日(水)

・ PTA授業参観・ 2月 4日(日)

家庭教育部バザー

② 今後の協議会 （予定）

・ 本年度第4回 令和6年２月上旬～中旬


